



新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。大寒を迎え、いよいよ冬将軍の到来です。皆様、体調をくずされていませんか？いよいよインフルエンザの流行シーズンを迎えました。インフルエンザの感染力は非常に強く、日本では毎年約1千万人、約10人に1人が感染すると言われています。体調管理をしっかりと行い、本年も元気に「あさがお」に来所してください。お待ちしております



## クリスマス会



クリスマス会を11日(火) 12日(水) 13日(木)に行いました。乾杯に始まり、劇に演奏にと、とても楽しい時間をみんなで過ごしました。

## 誕生日会



今月は13名の方が誕生日を迎えられました。

**おめでとうございます！！**

いつまでもお元気にお過ごし下さい

## みう保育園



11月12日(水) みう保育園の園児のみなさんが来所され、歌や踊りを披露してくれました。可愛い園児達に沢山の元気もらいました。

## リハビリテーション



1年間リハビリを頑張って頂いた皆様に感謝の気持ちとして、リハビリグループ全員による演奏を行いました。

## 門松



今年にあさがおの職員が立派な門松を作成しました。ぜひ来所時にご覧ください。

## 1月のイベント

- ☆ お茶会  
1月4日(金) 5日(土)
- ☆ 音楽の広場  
1月16日(水)
- ☆ 傾聴ボランティア  
1月17日(木)
- ☆ 誕生日会  
1月11日(土) 14日(月)